

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Éliminatoires Can-2023/ Gabon-Soudan (1-0) : une victoire, certes précieuse, mais au goût d'inachevé

EMPRUNTÉS, maladroits, les Gabonais peuvent dire merci à leur capitaine Lloyd Palun, auteur de l'unique but de la rencontre et d'un match solide. Ce succès leur permet de porter leur total de points à sept et de prendre – provisoirement – la tête de leur groupe. Mais lundi, à Omdurman, il faudra montrer autre chose sous peine de rentrer bredouille.

Willy NDONG
Franceville/ Gabon

COMME il fallait s'y attendre, les Soudanais, en première période, ont posé un véritable "container" devant le but de leur portier Mohamed Mustapha afin de défendre jusqu'au bout l'inviolabilité de la cage du gardien d'El Merreikh. Les Crocodiles du Nil ont quasiment défendu à dix. Laissant seul en pointe l'attaquant du club égyptien de Farco Saifeldin Malik Bahkit. Ainsi, le 3-4-2-1 mis en place par le coach Badou Zaki a beaucoup gêné les attaquants gabonais. Les Soudanais sont visiblement venus à Franceville prendre un point.

Côté gabonais, Patrice Neveu a modifié son système de jeu en alignant deux défenseurs centraux (Appindangoye et Palun), deux arrières latéraux (Obiang et Oyono), trois médians (Mouketchou, Ndong et Kanga), trois attaquants (Bouanga, Allevinah et Boupendza).

La première grosse occasion du match est à mettre à l'actif des Gabonais. A la 26e minute, gros travail de Jim Allevinah sur le



Aaron Appindangoye et l'arrière-garde gabonaise ont plutôt assuré.

côté droit. Son centre trouve la poitrine de Bouanga qui déclenche après un missile détourné par le portier soudanais en état de grâce. Et après plus rien. Si ce ne sont ces longs ballons inutiles envoyés par Guelor Kanga qui a fini par épuiser ses attaquants. Et puis, il y a cette ac-

tion franche de Boupendza à la 39e minute. Seul face au portier Mohamed Mustapha, il manque son duel. Incroyable mais vrai ! S'enchaîne ensuite, côté gabonais, une série de maladresses incompréhensibles.

En seconde période, les Soudanais ferment encore la "bou-

lique". Et jettent même la clef ! Décidés à ne rien laisser passer. Et puis, il y a cette occasion inmanquables à la 50e minute de Bouanga. Seul face au gardien, battu, il n'arrive pas à conclure. Face aux nombreuses difficultés de perforer la défense visiteuse, Neveu sort Alex Mouketchou et

le remplace par Alan Do Marcolino...

A partir de la 60e mn, les Panthères commencent à douter. Ne sachant même plus quoi faire. A la 63e mn, les Soudanais, sur leur unique action offensive du match, manquent d'ouvrir le score. La puissante frappe à bout portant d'Al Gozoli trouve les gants de Jean-Noël Amonome. Les Soudanais serrent encore les boulons et ne laissent rien passer. Aidés en cela par la médiocrité et l'absence de projet de jeu des Gabonais. Le public gronde.

Face à cette pauvreté dans le jeu, le capitaine Palun, à la 71e minute, délivre les Panthères. 1-0. Que ce fut difficile !

Malgré cette victoire, les Gabonais n'ont véritablement pas convaincu. Et ce, il faut le dire, face à une bien pâle équipe soudanaise. Le principal enseignement à tirer de cette rencontre, est que face à l'enjeu, les Panthères perdent la fluidité de leur jeu. Mais l'important a été fait. Mais il faudra faire bien davantage lundi au Soudan.

Contrepoint

Les attaquants gabonais à la peine !

Willy NDONG
Franceville/ Gabon

Au terme de la rencontre de la 3e journée entre le Gabon et le Soudan, le score aurait pu être plus lourd. Un 5 buts à 0 au tableau d'affichage au coup de sifflet final n'aurait rien eu de scandaleux. Mais il n'en fut rien !

Les attaquants gabonais n'ont véritablement pas été à la hauteur, face à une équipe soudanaise étrillée 3-0 lors de la première journée par la Mauritanie. Aaron Boupendza n'a



été que l'ombre de lui-même. Incapable de réaliser les gestes les plus faciles d'un buteur de sa

trempe : ceux de marquer face à un gardien. Denis Bouanga a été mauvais. Il faut avoir le cou-

rage de le dire ! Son manque de lucidité inquiète ! Jim Allevinah guère mieux.

Heureusement pour les Panthères, le capitaine Lloyd Palun a pris ses responsabilités et fait cette différence qui a permis au Gabon de prendre trois points précieux !

Qu'à cela ne tienne, le sélectionneur national Patrice Neveu doit savoir que pour être reconnue comme grande équipe, il faut proprement battre les "petites équipes". Et ce sans bavure. Pour obtenir le respect des autres nations.